
議題

①会長挨拶

②校長挨拶

議論した主な内容

令和２年度　学校運営協議会委員（※学校運営委員会会長）

③授業参観（高等学校・附属中学校）

令和2年度　第2回　11月12日（木）

④ＳＧＨ事業取組についての報告

⑤協議

　SGH担当教員から、本校のＳＧＨ事業の取組、成果や課題について報告した後、協

議を行った。委員の方からは、「ＳＧＨに関わった様々な取組を行っていることで、

生徒が成長できていることがわかる。」「今年度でＳＧＨ事業は終了するが、生徒の

ために、引き続き、これまでの取組を継続できる方策を考えてもらいたい。」等の意

見が出された。

　また、校長より「きのくに教育審議会答申」についての概要を説明し、今後のスケ

ジュールについても伝えた。

出席者：委員８名

県立日高高等学校・日高高等学校附属中学校 学校運営協議会

・岩野 清美（和歌山大学准教授）

・木村 三津子（双成会副会長）

・小竹 伸和（小竹八幡宮宮司）

・栖原 伸精（御坊市立御坊小学校校長）※

・西山 正紀（組合立大成中学校校長）

・舩木 武裕（前日高奨学会監事）

・松山 弘樹（大洋化学株式会社部長）

・吉田 卓司（ヨシダエルシス株式会社 代表取締役社長）

・村岡 宏起（本校校長）

（敬称略）


